



Abierto el plazo para participar en el certamen 'Campus Emprendedor'

El concurso premia las mejores ideas y los mejores proyectos empresariales propuestos por la comunidad universitaria

EL NORTE

VALLADOLID. EL certamen Iniciativa Campus Emprendedor ha abierto el plazo para recibir las propuestas de ideas y proyectos empresariales de la comunidad universitaria de la región. El día 15 de julio se cerrará el plazo de este concurso que busca fomentar el espíritu emprendedor y favorecer la participación de las universidades de Castilla y León y de sus investigaciones en la creación y el desarrollo de nuevas empresas.

Según han recordado fuentes de la institución universitaria, como en ediciones anteriores el certamen contempla dos modalidades, idea y proyecto empresarial, en las que el jurado valorará aspectos como la innovación, la viabilidad técnica, económica y financiera así como la presentación y claridad de la exposición.

Las tres mejores ideas serán premiadas con un diploma y una tablet,



Alejandro Pedrosa, de la UVA, tercer premio de proyecto empresarial en 2015, y el vicerrector Celedonio Álvarez. :: FOTO RED T-CUE

mientras que los tres mejores proyectos, además del diploma acreditativo, recibirán 10.000, 9.000 y 8.000 euros respectivamente destinados a dotar el capital social de la

nueva empresa que se cree si el proyecto se hace realidad.

Hay que destacar el buen papel de las universidades vallisoletanas en las siete ediciones de este certamen.

La UVA ha conseguido 15 de los 42 premios en liza –tres a cada categoría, idea y proyecto empresarial, por año–, de los que 11 eran proyectos.

La UEMC, mientras tanto, ha conseguido dos galardones en las dos últimas ediciones, ambos en la categoría de idea empresarial.

Empresas viables

Los ganadores de estos certámenes resultan empresas perfectamente viables, como recuerda la Universidad de Valladolid con algunos de los ejemplos de galardonados. «Entre ellos se encuentra Technical Proteins Nanobiotechnology (TPNBT), un proyecto de varios investigadores de la Universidad de Valladolid que desde 2010 es una 'spin-off' de la UVA sobre nuevos materiales para el sector biomédico o Citospin, de la investigadora Ana Sánchez, galardonado como mejor proyecto en 2010 y que en 2011 se constituyó como 'spin-off' de la UVA y cuya actividad es la producción células madre», explican desde la institución.

Participan en esta iniciativa Santander Universidades, la Junta de Castilla y León, a través de las Consejerías de Educación y Economía y Hacienda, las universidades de Castilla y León, el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y los centros de enseñanzas artísticas.

El año pasado el ganador pertenecía a la Universidad de Salamanca en la categoría de idea empresarial, y a la Universidad de León en la de proyectos.